
Vorstandssitzung SV Mattnetz Berlin 27.04.2024

Anwesende: Georg (Protokollführer), Jaroslaw, Silvio, Robert, Henrik

 Verbandstag fand statt am 27.04.2024, Henrik berichtet über für uns relevante Themen: 

o Nach den neu eingeführten Richtlinien im Sport muss bis 2027 jeder Verein einen
Kinderschutzbeauftragten  haben.  Dafür  ist  der  Besuch  eines  dafür  vorgesehenen
Lehrgangs  (online)  nötig.  Der  LSB,  aber  auch  der  BSV  wird  solche  Lehrgänge  im
Vorfeld anbieten. 

o Zwei  weitere  Vereine  (neben  uns)  haben  sich  um  die  Ausrichtung  der  zentralen
Landesliga in der kommenden Saison beworben

o Anpassung des Zeitmodus für die unteren Ligen der BMM ist für die kommenden
Jahre anvisiert (Standardisierung mit Inkrement)

o Perspektivisch ist eine Landesliga der Frauen geplant, um den Aufstiegsplatz für die
Frauen-Regionalliga zu bestimmen. Daran könnten wir teilnehmen, wenn wir keinen
erneuten Freiplatz für die FRL erhalten.

 Der Zuschuss i.H.v. 100 € für die Teilnahme an der Frauen-Regionalliga sollte nun von Robert
beim BSV beantragt werden.

 6 Mitglieder bekommen von Robert noch den Zuschuss i.H.v. 20 € für die Teilnahme an der
BEM/QT ausgezahlt.

 Der Mitgliedsantrag auf  unserer  Homepage soll  digital  ausfüllbar  sein,  um handschriftlich
bedingte Unleserlichkeit vorzubeugen. Auch die Datenschutzbestimmungen sollten geändert
werden.  Henrik wird ein entsprechendes PDF bis zum Juli  2024 vorbereiten, wo auch der
neue Mitgliedsbeitrag erfasst wird. Ebenfalls sollte es auf dem Antrag eine Verlinkung zu
unserer Satzung geben. 

 Raumnutzungsantrag für das Halbfinale und Finale der BPMM wird von Georg beim Rathaus
Treptow gestellt werden.

 Die Unfallkasse der Berufsgenossenschaften haben jährliche Forderungen an uns (~50 €), die
wir aus unserer Sicht nicht begleichen müssen. Georg kümmert sich um eine Klärung.

 Harald,  Conni  und Thomas werden zur  Beerdigung von Rudi  Hirr  gehen.  Der  von Harald
besorgte  Kranz  wird  aus  Vereinsmitteln  bezahlt.  Georg wird  einen  Nachruf  für  Rudi  aus
Zusendungen der Mitglieder auf die Homepage stellen.

 Die Steuererklärung, die wir alle 3 Jahre beim Finanzamt einreichen müssen, steht nun an.
Henrik wird die Vorbereitungen diesbezüglich koordinieren und die geforderten Dokumente
der  Jahre  2021,  2022  und  2023  (Versammlungsprotokolle,  Tätigkeitsberichte...)
zusammentragen. Robert erstellt eine Billanzierung, führt die Kassenbücher zusammen  und
reicht über Elster die Steuererklärung ein.

 91 Mitglieder wurden vor 2 Wochen an noch offene Beitragsforderungen erinnert. 51 davon
haben bereits gezahlt. Die restlichen Mitglieder werden nach Fristablauf von Jaro, Georg und
Silvio an die Zahlung erinnert. 



 Als Entlastung für Robert wird zukünftig  Silvio den Überblick über den Zahlungsstand der
minderjährigen  Mitglieder  halten  und  halbjährlich  die  Rechnungen  an  die  Eltern  stellen.
Robert erinnert  fortan  nur  die  Erwachsenen  über  anstehende  oder  ausstehende
Beitragszahlungen.

 Der Bericht zum Osterskat ist gut angekommen.

 Jaroslaw berichtet über Stimmungen, die ihm zur nun ablaufenden BMM-Saison zugetragen
wurden. Es bestehe für die ML ein hoher Organisationsaufwand aufgrund der Fluktuationen
innerhalb  der  Mannschaften.  Das  komme  daher,  dass  wenige  Spieler  alle  9  Spielltage
eingesetzt  werden  wollen  und  daher  müssen  Spieler  unterer  Mannschaften  in  höhere
Mannschaften  abgegeben  werden.  Unter  diesen  Umständen  sei  das  Aufkommen  eines
Mannschaftsgefühls  schwierig.  
Nach der letzten BMM-Runde wird Jaroslaw von allen BMM-Spielern ein Feedback einholen.
Daraus soll hervorgehen, was die Spieler positiv und negativ an der Saison bewerten und was
Verbesserungen  bringen  könnte.  Die  Mannschaftsleiter  sollen  zu  einem  detaillierten
Feedback explizit gebeten werden. Die Planung der nächsten BMM-Saison sollte unbedingt
unter Einbeziehung aller ML erfolgen. Das scheiterte in der Vergangenheit leider an besagten
Mannschaftsleitern.

 Silvio hat  die  Mitgliedschaft  für  Mattnetz  bei  der  DJH  (Deutsches  Jugendherbergswerk)
beantragt. Das ist für die planmäßige Durchführung der Sommerfahrt wichtig.

 Silvio und  Jaroslaw setzen Georg über eventuelle Statuswechsel (Austritt,  aktiv/passiv) in
Kenntnis, die nach den Forderungen der Beiträge bei ihnen eingehen.  Georg meldet diese
dann beim BSV an.

 Update  (29.04.2024):  Jung  gegen  Alt  sollte  noch  vor  den  Sommerferien  stattfinden.  Ein
möglicher  Termin  wäre  der  12.07.2024.  Es  wird  nach  Mitgliedern  gesucht,  die  bei  der
Organisation unterstützen.

Die nächste Vorstandssitzung findet am 19.05.2024 19:00 Uhr über Teamspeak statt.


